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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘         長倉副会長 

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 長井 一広会員 

 

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    高橋 康成会員  Ｓ42. 11. 15（47年目）    

安藤 整治会員  Ｓ50. 11. 19（39年目）    

 

    

・・・・会会会会 長 挨長 挨長 挨長 挨 拶拶拶拶        長倉長倉長倉長倉副会長副会長副会長副会長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

今、回覧していただいている写真は、先日の地区大

会のゴルフ大会の写真です。 

 

 

 

帯広南、富良野、留辺蕊のクラブの方々との組で回

らしていただきました。 

初めて会った他のクラブの方々とのラウンドは、非

常に楽しいものです。 

昨年も、今年も当クラブからは私一人の参加でした

ので、是非来年は、旭川ですが、一人でも多く参加

していただきたいと思います。 

今回の大会は帯広国際でしたが、ゴルフ場は、やは

り釧路はスケールもレイアウトも道内では一番レベ

ルが高いのではないかと、今回も感じた次第です。 

釧路の自慢できる一つだと思います。 

今週は、火曜日に初めておいしいと評判の朝市の魚

市というラーメン店で食事をしておりましたところ、

ばったり当クラブの元会員の原田さんと会いました。 

佐藤 玄史会長の事も知っていて、お見舞いにも行

ってきたようです。 

「原田さん後継者は？」と会員の増強のために話を

しましたが「う～ん、居ないんだよな～」とかわさ

れました。今年度も会員増強は必須ですので、皆様

もお声がけをお願いいたします。 

本日は、奉仕プロジェクト担当という事で福井さん

よろしくお願いします。 

    

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    RI2500 地区より地区大会参加の礼状が届いてお

ります。 



****    RI2500 地区より地区大会記念ゴルフコンペ参加

の礼状も届いております。 

****    10月に献血広告協賛をいたしました。掲載された

釧路新聞は皆さんで回覧してください。 

****        本日と来週 18 日(火)に家庭集会を A グループ、

Bグループの２班で行いますので参加お願いいた

します。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 高橋 康成会員  結婚祝として 

 安藤 整治会員  結婚祝として 

 奈良 清成会員  娘がインスタントラーメンレ

シピコンクールで最優秀賞 

を受賞し、全国大会に出場す

ることになりました。 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム    」」」」        

                                                            担当担当担当担当    奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト委員会委員会委員会委員会    

◆福井克美福井克美福井克美福井克美委員長委員長委員長委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー奉仕部門には、クラブ奉仕、職業奉仕、

社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の五大奉仕部門が

あります。クラブ・フォーラムは、それぞれの部門

ごとに年1回井は討論会を開催するように推奨され

ています。各部門の委員長がリーダーとなりクラブ

活動の内容や課題にについて、意見を出し合い、デ

ィスカッションするのがクラブ・フォーラムの目的

です。青少年委員会、国際社会奉仕委員会の三部門

と韓国友好クラブ委員会があります。昨年まで年間

3 回クラブ・フォーラムを開催していましたが、今

年度は今回の1回のみとなっています。たぶん例会

以外に家庭集会が 2 回ありますので、これでクラ

ブ・フォーラムを兼ねていると思います。皆さんの

意見を反映できる貴重な討論会ですので、自由に意

見を述べて頂き、今後の活動に参考にしていきたい

と思います。過去の「奉仕部門のプログラム」を一

覧表にしてみました。 

・ 職場訪問例会は出来るだけ皆さんの興味のある

場所を選んでいますので、いってみたい場所が

ありましたらご連絡願います。 

・ 献血例会は 4 年続けて言っています。今後も継

続していきたいと思いますので、皆さんが普段

から健康で元気な体で一人でも多くの参加をお

願いいたします。 

・ 清掃活動は、別保活動、柳町公園、新釧路川河

川敷で行っています。できるだけゴミの多そう

な場所で行いたいと思いますので普段から場所

を選んでいてほしいと思います。 

・ 植樹例会は、春採り湖、柳町公園、別保公園、

大規模運動公園と続けています。大規模運動公

園は 5 回続けていますが今年度も来年の 5 月に

実施したいと思います。 

最後に地区の財団委員会州市報告書と地区補助金

申請書を配布しましたが、昨年度の地区補助金申請

は7クラブで7分区は釧路ＲＣだけです。余った補

助金は財団本部に返金しているのでもっと利用す

べきです。過去に当クラブでは、ドクターフライと

スーツ寄贈と大規模運動公園の植樹で地区補助金

を受けています。これから機会があれば申請したい

と考えています。 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１１月２１日（金） 

「 家庭集会報告会 」夜間例会 

会場 釧路東急イン 

 担当：クラブ運営委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長倉副会長 

今週の会報担当：明松真粧美会員 


